

## ABSTRAK

### **MASYUNITA SIREGAR, 1141113018, Pengaruh Metode Proyek terhadap Kecerdasan Interpersonal Anak Usia 5-6 Tahun di TK Nurul Iman Kecamatan Sosa Kabupaten Padang Lawas T.A 22017/2018**

Masalah dalam penelitian ini adalah kurangnya kecerdasan interpersonal dalam hal bekerjasama dengan teman sebaya, contohnya ketika menyelesaikan tugas dalam kelompok, anak sulit untuk diajak bekerjasama dengan teman sebayanya, serta sikap anak yang membeda-bedakan teman dan belum mencerminkan sikap bertanggung jawab seperti merapikan alat main atau belajar yang telah digunakan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh metode proyek terhadap kecerdasan interpersonal anak usia 5-6 tahun di TK Nurul Iman.

Jenis penelitian ini adalah true eksperimen, dengan desain *only posttest control grup design*. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan dua kelas kelompok yang memiliki karakteristik yang sama yaitu kelas B1 dan kelas B2. Penentuan sampel kelas dilakukan secara acak (random) dengan jumlah sampel tiap kelas sebanyak 15 orang anak. Variabel bebas dalam penelitian ini adalah metode proyek, sedangkan variabel terikat dalam penelitian ini adalah kecerdasan interpersonal anak usia 5-6 tahun. Instrument pengumpulan data yaitu panduan observasi. Analisis data menggunakan uji-t dan observasi dilakukan pengobservasian dengan panduan observasi yang telah disediakan dengan taraf nyata  $\alpha = 0,05$ .

Berdasarkan hasil analisis data di atas diperoleh rata-rata nilai pada kelas eksperimen 7,53 dengan nilai tertinggi 9 dan nilai terendah 6, sehingga kecerdasan interpersonal anak kelas eksperimen memperoleh perbedaan yang signifikan. Sedangkan nilai rata-rata pada kelas kontrol 6,26 dengan nilai tertinggi 8 dan nilai terendah 5, sehingga kecerdasan interpersonal anak kelas kontrol belum maksimal berkembang. Berdasarkan hasil tersebut hipotesis yang menyatakan bahwa  $t_{hitung} (3,628) > t_{tabel} (1,701)$  pada taraf  $\alpha = 0,05$ . Sehingga dapat disimpulkan bahwa metode proyek berpengaruh secara signifikan terhadap kecerdasan interpersonal anak usia 5-6 tahun di TK Nurul Iman Kecamatan Sosa Kabupaten Padang Lawas T.A 2017/2018.